

5. Beschlussfassung Postulat Gemeinschaftsgrab Friedhof Oberkirch

Herr Willi Häner-Searles aus Nunningen hat der Gemeinde ein Postulat zugestellt, welches verlangt, dass die Möglichkeit zur Beschriftung der Steinplatten auf dem Gemeinschaftsgrab angepasst werden soll (siehe Beilage). Abklärungen seitens der Bauverwaltung haben ergeben, dass die Schriftgrösse auf den Steinplatten nicht verkleinert werden kann. Die einzige Lösung wäre, dass man interessierten Personen die Möglichkeit geben würde, zwei Platten untereinander zu nutzen. Visuell wäre dies eher unschön. Als Alternative müsste man sich überlegen, ob man zu Messingplatten wechseln möchte, welche mehr Buchstaben zulassen würde. Im Hinblick, dass eine generelle Umgestaltung des Friedhofs in den nächsten Jahren geplant ist, macht eine Änderung der momentan gängigen Praxis keinen Sinn. Trotzdem soll sich der Gemeinderat Gedanken machen, ob für das beschriebene Problem eine mögliche Lösung gefunden werden könnte. Der Gemeinderat Nunningen hat das Thema bereits beschlossen und war der Meinung, dass im Hinblick auf die zukünftige Umgestaltung/Neuplanung des Friedhofs momentan kein Handlungsbedarf sei. Nach kurzer Diskussion schliesst sich der Gemeinderat der Meinung des Gemeinderats Nunningen an.

://: Der Gemeinderat erklärt **einstimmig** die Anfrage als nicht erheblich. Er begründet dies mit der in naher Zukunft geplanten Umgestaltung/ Neuplanung des Friedhofs.

6. (nicht öffentlich)

7. Verschiedenes (nicht öffentlich)

Anita Colin schliesst die Sitzung um 23.05 Uhr.

Für den Gemeinderat

Anita Colin
Gemeindepräsidentin

Beat Zimmer
Gemeindeschreiber